



## Mesa bilateral Italia - China sobre acuerdos de exportación agroalimentaria y controles anti falsificación.

**Declaraciones del Ministro de Políticas Agrarias, Sr. Centinaio.**



AGRARIO | ACUERDOS Y TRATADOS



EUROPA | ITALIA

ROMA 28.06.2019

El Ministro de las Políticas Agrícolas, Alimentarias, Forestales y de Turismo, Gian Marco Centinaio, se ha reunido en Roma con el Ministro de Agricultura de la República Popular de China, Han Changfu. La reunión se ha centrado sobre los temas de colaboración agrícola bilateral, los dossiers de apertura del mercado chino, los controles sobre productos de calidad y las medidas para combatir la falsificación agroalimentaria.

"Estoy muy satisfecho por el excelente desarrollo de las relaciones bilaterales con China. Estamos en una fase muy positiva de estas relaciones y ahora estamos trabajando para el año 2020, el Año de la Cultura y el Turismo Italia-China. Italia tiene una experiencia extraordinaria en los sectores de la viticultura, del aceite de oliva, de la producción láctea y de la carne, así como de la investigación, innovación, mecanización y sostenibilidad agrícola. Es importante desarrollar el intercambio, ofrecer nuevas oportunidades a las empresas y fomentar la expansión de las relaciones comerciales. La combinación de la agricultura y el turismo abre inmensas posibilidades para trabajar juntos, como pude comprobar en las dos visitas que hice este año a China. Nuestro objetivo es lograr resultados concretos también desde un punto de vista económico-comercial y fortalecer la colaboración en todos los sectores. Espero que los dossiers agroalimentarios aún abiertos se definan lo antes posible: me refiero al arroz para "risotto", a la manzana y a la pera. Pero también a la trufa y a la harina de trigo. En particular para el arroz para "risotto", es importante que la Administración General de Aduanas de China haya aceptado el protocolo de controles fitosanitarios propuesto por Italia. Nos gustaría firmar lo antes posible y comenzar la exportación tan esperada por nuestras empresas". Así comentó el Ministro Gian Marco Centinaio la fructífera reunión con el Alto Representante de China, en la que también se habló de colaboración en foros multilaterales.

Durante la reunión también se recordó lo tratado sobre el *Memorandum de Entendimiento* entre el Ministerio italiano y la compañía china Alibaba. Este memorando, firmado por el Ministro Centinaio en diciembre de 2018, permite la protección de hasta 19 indicaciones geográficas italianas en la plataforma china, para prevenir el riesgo de falsificación de productos italianos de calidad. La protección del *Made in Italy* en las plataformas de comercio electrónico de China es un punto clave del Departamento de Inspección Central del MIPAAFT para la Protección de la Calidad y la Prevención del Fraude de productos agroalimentarios, que es uno de los principales organismos de control europeos.

"Gracias a los acuerdos que hemos firmado con Alibaba, somos la única institución que ha creado una actividad de control específica en la web para la protección del *Made in Italy* agroalimentario contra cualquier forma de práctica comercial desleal. La cooperación con Alibaba se realiza de manera excelente; realizamos operaciones de control en todas las plataformas del grupo. Nuestros productos son de la más alta calidad y los controles fitosanitarios en Italia figuran entre los mejores del mundo, por lo que, como ya hemos hecho en reuniones anteriores, hemos pedido a los representantes del Gobierno chino garantías para el sector agroalimentario. Para nosotros es fundamental, por ejemplo, proteger la Dieta Mediterránea, uno de los modelos alimentarios más preciados, basada en productos de calidad cuya reputación e imagen son conocidas y apreciadas en todo el mundo", concluyó el Ministro Centinaio.